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梅雨で雨続きですね 

九州は地震と雨による被害で大丈夫でしょうか 

それにしても覚せい剤の事件が多いですね 

ASUKA、清原、高知東生…それに続いて次に逮捕されるのは 

大物歌手の長渕剛や大物俳優の西田敏行の名前が巷で噂されています 

どちらも素晴らしい才能の持ち主なのに…あくまで噂ですが 

違法麻薬とは異なり医療用麻薬というものがあります 

皆さんもよくご存知のモルヒネ…その他にもオキシコドンやフェンタニル 

これらは痛みを伝える神経に作用し痛みを伝わらせないようにするもので 

要は脳で感じる痛みを麻痺させるというものです 

ドクターの処方無しには手に入りませんが… 

痛みを抱えて服用している人もいるというのに 

現実逃避や快楽の為に服用とは…情けない話ですね 

 

～7月号掲載内容～ 

 

*英国ＥＵ離脱 

*ＥＵが生まれたのはどうして？ 

*移民が多いのはどの地域？ 

*残留派は… 

*離脱派は… 

*離脱の交渉・手続き 

*他国への影響は? 

*ここで大事なことは 

*英国・中国の関係 

＊日本への影響は!? 

*英国進出企業 

＊参議院選挙 

*タックス・ヘイヴン 

*ニュース拾い読み 

*東京都知事 

*鳩山由紀夫元首相 

*実習生 

    



    

    

    

        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

英国ＥＵ離脱英国ＥＵ離脱英国ＥＵ離脱英国ＥＵ離脱    

6 月 23 日、英国ではＥＵ離脱か残留かの住民投票が実施され、翌 24 日に開票され結果は離脱派

が約 1740 万票(51.9％)を集めて勝利しました。残留派は約 1600 万票(48.1％)でした。 

何かと騒動はあれどもイギリスは残留すると予想していましたが、残留派を率いたキャメロン首

相は 10 月の保守党の党大会を目途に辞任する事を発表しました。 

この選挙には幾つかの点で争いがありました。それはＥＵの「官僚体制への不満」「ユーロ圏経

済の混迷と先行き不透明感」それに加えて最大の問題は「難民問題」です。 

    

ＥＵが生まれたのはどうして？ＥＵが生まれたのはどうして？ＥＵが生まれたのはどうして？ＥＵが生まれたのはどうして？    

    第２次大戦後、欧州内で二度と大きな戦争が起きないようにという思いから生まれた共同体で、

当初は経済が主体でしたが欧州連合(ＥＵ)という形になってからは政治的統合の道を進んで行き

ます。 

 英国は当初 1973 年に経済的目的を主としたＥＣ英国が加盟し、その後ＥＵへと発展的に変化を

遂げ現在の人口は約 2億 5000 万人。現在は 28 カ国が参加してその人口は 5億人です。 

 

移民が多いのはどの地域？移民が多いのはどの地域？移民が多いのはどの地域？移民が多いのはどの地域？    

 今、ロンドンの人口の8割は何らかの形で海外から来た人達で占められているという人もいます。

この町は物価が高いが福祉が行き届いている為、イギリス国籍を持たない永住者や居住者は通常の

英国人と同じく医療費も無料で様々な福祉を享受できるのです。ですから貧しくても生活を脅かさ

れる事はないのです。 

 この福祉に使われるお金は英国政府から出ています。 

 離脱派のリーダーであるボリス・ジョンソン前ロンドン市長は、移民増加すると「国民の税負担」

「英国人失業者の増加」「治安の悪化が生まれる」それに「古来からの文化も喪失される」と主張

してきたのです。 

 分かり易く言うと…英国人の心の奥底には「大英帝国」、かつては世界一であったという自負心

があり、なぜ英国がＥＵという政治体制から命令を受けなければならないのか、そのうえ自由に移

民がやってくるのか…という不満が募りつつあります。 

 2010 年の金融危機では保守党・自由民主党新政権は厳しい財政緊縮策を敷き、公共費が大幅削減

され地方自治体が提供するサービスの一部もカットされました。ＥＵ市民(英国外)については制限

を付けないので英国民は病院や役所、学校のサービスを受けにくくなりました。 

 人口約 6000 万人の英国で、2014 年時点で 300 万人のＥＵ市民が在住、その中の 200 万人が 2004

年以降に移民してきた人で、移民先は特に英国南部やロンドンが多いのです。そんな中「無制限に

やってくるＥＵ市民をどうにかして欲しい」と、こんな事を言う人が英国各地で増えてきました。

数年前は「頭がおかしい人が支援する政党」と言われた英国独立党(ＵＫＩＰ)が 2014 年の欧州議

会選挙で、英国に割り当てられた 73 議席の中でＵＫＩＰが 21 議席を取って第 1党に躍り出て、ま

さに市民の声が政治を動かしたのです。 

 2015 年の 5月の総選挙で、キャメロン首相は「保守党が単一政権になったらＥＵの離脱・残留に

ついての国民投票を 2017 年までに行う」と公約して選挙戦に挑みました。結果は労働党惨敗で保

守党は単一政権を打ち立てる事が出来たのです。キャメロン首相にしてみると、ここまでは良かっ

たのですがＵＫＩＰなどのプレッシャーに負け、離脱か残留か…一か八かの国民投票をせざるを得

なくなってしまいました。それが今回の国民投票です。 

 

残留派は…残留派は…残留派は…残留派は…    

 残留はキャメロン首相、大部分の内閣、下院議員、労働党、自民党、エコノミスト達、ＯＥＣＤ、

ＩＭＦ、イングランド中央銀行、カーン現ロンドン市長、オバマ大統領、ベッカム選手、ハリーポ

ッターシリーズのＪＫローリングや俳優のベネディクト・カンバーバッチ、キーラ・ナイトレー、

中・上流階級(日本の中流よりは少し上の知識層)、国際的ビジネスに従事する人、若者層です。 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

もっと良かった事もあります!! 一緒にツアーに参加

した友人がタクシーの中に土産を忘れました。この友人

はタクシーのナンバーと BULE BIRD(ニッサンブルーバ

ードではない)を覚えていたのです。ツアーデスクに向か

い日本語が出来るジャカルタ人女性に交渉をお願いした

ところ、翌々日に戻ってきました。この女性の誠心誠意

離脱派は…離脱派は…離脱派は…離脱派は…    

 離脱は突然離脱派に変わったボリス・ジョンソン前ロンドン市長、ゴーブ司法大臣、ダンカンス

ミス元年金・福祉大臣、ダイソン社社長のジェームズ・ダイソン、労働者、中低所得者の一部、英

連邦出身者の一部、中・上流階級の一部、保守右派で「大英帝国」信奉者、高齢者。 

 

他の見方をすれば… 

 これを見れば分かるように、残留派は「高い教育を受けた人」「グローバル化の恩恵を受ける人」

「国際的な経験が豊富な人」「一定の高収入がある人、若者層」であり、一方の離脱派は「労働者

階級の一部」「それほど教育程度の高くない人」「グローバル化の恩恵を受けない人」「高齢者」

と分かれています。地域から大まかに言うと、北の英連合王国からの独立志向が強いスコットラン

ドは残留派が 62％に達し、ロンドンも残留派、中部のイングランドは離脱派、ウェールズも離脱が

52.5％を獲得しました。拮抗が予想されていたウェールズは野党・労働党の支持者が多いとされ、

残留を呼び掛けてきた同党にとっての打撃となります。ウェールズでも都市住民はＥＵに留まる事

を望む声が多く、ウェールズの中心都市カーディフは残留が優勢で、北アイルランドも残留支持が

55.8％に達しました。 

 残留派のスコットランドでは 2014 年に住民投票を行い英国から離脱しませんでしたが、英国が

ＥＵから離脱すれば英国から独立(離脱)の住民投票を行う可能性が大で、離脱後ＥＵに留まる可能

性は否定出来ません。 

 

参考) 
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投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 

英国とは通称の一例で他にイギリスと呼

ばれていますが、正式にはグレートブリテ

ン及び北アイルランド連合王国(United 

Kingdom of Great Britain and Northern 

Ireland)という国名で、イングランド、ス

コットランド、ウェールズ、北アイルラン

ドの4つの非独立国から構成されています。 

地図の右側の大きな島がグレートブリテ

ン島で、左側の小さい島がアイルランド島

です。 

 アイルランド島の北アイルランド島を除

いた部分はアイルランド共和国で、地図上

に国境はあるものの入出国の手続きがなく

現在は自由に行き来が可能ですが、EU 離

脱となると国境検問を復活しなければなら

なくなるのでは…と危惧しています。 

 アイルランドは南北に分かれ、南はアイ

ルランド共和国として 1949 年に英連邦か

ら独立、北は北アイルランドとして 1922

年以来英国の一部です。 



    離脱の交渉・手続き離脱の交渉・手続き離脱の交渉・手続き離脱の交渉・手続き    

 離脱と言っても簡単なものではありません。英国はＥＵの前身も含めると数十年もの月日が経

ち、英政府はその間に結ばれた数々の条約や取り決め、立法措置を整理するという途方もない作業

に迫られます。 

 今回の投票結果がＥＵに通知されるのは、英国側がゆっくりと次の政権に譲ってからと主張し、

ＥＵ側は早急に正式に表明してほしいとしています。この通知によりリスボン条約(ＥＵ基本条約)

第 50 条が適用され、両者に合意形成までの原則 2年間の猶予が与えられます。この間に脱退交渉、

将来の関係などを交渉する事になりますが、実現までに 7年は掛かるとされています。 

 

他国への影響は他国への影響は他国への影響は他国への影響は????    

英国内） 

 先にも述べましたが、国民投票の結果は英国をも分裂させる可能性も含みます。 

 英国はイングランド、ウェールズ、スコットランド、北アイルランドから構成されますが、スコ

ットランドや北アイルランドは投票の過半数が残留票で今回の結果とは反対のため、再度英国から

独立を問う国民投票が行われるかも知れず、こうなると英国内は分裂する恐れがあります。また、

世界の金融市場に悪影響を及ぼす事は間違いありません。 

 

ＥＵ内) 

 ＥＵの3大国のうちの1国である英国が抜ける事で半世紀以上かけて築いてきた欧州連合が大き

な転機を迎えます。英国の離脱によるドミノ現象がスペイン、イタリアなどに波及しないか警戒感

が広がっています。 

 

ここで大事なことはここで大事なことはここで大事なことはここで大事なことは    

1. 英国は地域、高齢者と若者、高学歴者と一般市民の間で考え方の相違がある 

2. ＥＵ側が不安定な状況を一刻も早く解決したい。英国側は首相が変わるのですから後の政権

に任せて現在の政権の責任を逃れたい。 

3. ＥＵから離脱のドミノ現象が起こらないかが心配。 

 

英国・中国の関係英国・中国の関係英国・中国の関係英国・中国の関係    

 米国は中国の「航行の自由作戦」をはじめ中国を封じ込めようと戦略を展開しています。これを

邪魔したのが英国で、2015 年 3 月に中国が主導するＡＩＩＢ(アジアインフラ投資銀行)に対して西

側諸国として最も早く支持を打ち出したのです。 

 この支持をみて西側諸国の多くは参加を表明しました。2015 年 11 月にはＩＭＦ(国際通貨基金)

の中国元を 2016 年 10 月以降ＳＤＲ(特別引出権)の構成通貨にすると発表、この道を開いたのが英

国なのです。中国はＳＤＲ構成通貨を組み入れる事で世界の大国の一員という地位を確実にする事

と、新シルクロード構想やＡＩＩＢにおいても将来人民元決済に切り替えるつもりなのです。 

 要するに、これが「ドル支配体制」を崩そうとしているのです。この中国の野望を支援してきた

のがイギリスであり、キャメロンを首相にした英国財務大臣のジョージ・オズボーンなのです。同

氏は英国を再び世界の覇権国にしてみせよう…と、この戦略をとったのです。 

この戦略とは、目覚ましい成長を遂げる中国を利用する事で中国を当て馬に…あわよくば英国に

よる金融支配を復活させようと目論んだのです。 

 2015 年 9 月、習近平が訪米した時の冷遇とは全く違い、翌 10 月に訪英した際の歓待ぶりはキャ

メロン首相をオズボーン財務大臣が随行しエリザベス女王までを担ぎ出し、これに先立ちオズボー

ン財務大臣は中国を訪れた際、分離独立運動が盛んな新疆ウイグル自治区を訪問し暗に中国の一部

だと認めさせました。 

 



    

     知っての通り、英国のチャールズ皇太子をはじめ中国の人権抑圧に対する批判が多くあるにも関

わらずです。これに対する中国の見返りが 7兆 4000 億円の経済協力の約束だったのです。 

 しかし、空手形かもしれません…これは単なる事業計画での話で一度も支払われていないので

す。ＥＵ離脱、キャメロン首相が辞任する事になり新しい政権が果たしてこれ等の政策を引き継ぐ

のでしょうか!? 

 

日本への影響は日本への影響は日本への影響は日本への影響は!?!?!?!?    

 影響は予測できませんが、言えることは次の事でしょう。 

1. 円高になる…ＥＵ全体の英国への信用が低下する事は間違いありません。ポンド売りが始ま 

り諸外国の通貨への信用が落ちる。こうなると世界的に円が買われる傾向があるので円高、

金高になる。円は為替介入するというが、これが米国との関係で出来ません。 

企業では 1ドル 105 円～110 円を想定していますが、1円円高が進むとトヨタ自動車が 400 億

円、日産自動車が 140 億円、ホンダが 120 億円、富士重工が 100 億円、それぞれ今年度の営

業利益が減る見通しと言われています。 

2. 物価は下がる…当然円高だから輸入品が安くなり物価が下がります。 

3. 株価は下がり不安定となる。世界経済が不安定になるのと、円高で輸出関連企業にダメージ

が及ぶので株価は全体として下がります。 

 

英国進出企業英国進出企業英国進出企業英国進出企業    

 当然、英国に進出している企業にも影響はあります。進出企業は 1000 社を超え、投資額が 10 兆

円を超えています。進出した理由はＥＵ域内の関税がなかったから…今後は掛かる可能性がありま

す。そうすると英国から逃げ出す企業も出てくるのでは!? 

 

解説） 

 バタバタしても始まらない…英国、ＥＵ諸国の指導者はバカばかりではないのですから…。 

 これがリーマンショックの時のように突然ではないことから冷静に考えられる為、そんなに心配

する事はないでしょう。 

 ただ言えるのは、日銀の政策が手に負えなくなっていることは確かです。 

 

参議院選挙参議院選挙参議院選挙参議院選挙    
 来る 7 月 10 日は参議院選挙の投票日です。 
どのような基準で投票しますか？ と聞かれた時、あなたは何と答えますか？ 
よく知っているから…何回も会っているから…頼みを聞いてくれたから…○○党に属している

から…何となく良い人みたいだから…人それぞれ選ぶ基準がありますよね。でもよく考えなければ

ならない事があるのではないでしょうか!?  
今の日本の問題点は何でしょう？ 日本が抱えている問題を解決していける人や党を選ぶ必要が

あるのではないでしょうか？ 
① 他の国から侵略されないこと 

国破れて山河ありではいけませんね、私たちが安全、安心して生活できる基盤を確保しなけ

ればなりません。では安全、安心とは何かと聞かれた時に「さぁ」では困ります。 
一番は他の国に侵されないこと…自衛できること。 

② 沖縄の基地問題は如何に扱うか？ 
自衛隊だけでは守りきれない日本の安全を米軍に頼っている事は確かです。このため米軍は

基地を沖縄に置いている訳ですが、沖縄にとっては迷惑な話である事も確かです。しかし、

米軍関係者だけが事件を起こしているような報道もありますが、我が国の 1 年間の事件発生

件数は約 3 万 6 千件以上、毎日 100 件以上の犯罪が起こっています。沖縄では毎月数件、年

間数十件に上ります。全人口当たりの検挙数の割合を出すと… 



    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

米軍検挙数比・・・・・・・0.16％ 
沖縄県民検挙数比・・・・・0.36％ 
沖縄県民の犯罪率は米軍の 2 倍強です。但し基地内で起こった事件はカウントされていませ

んが、今回の沖縄うるま市で殺害された島袋里奈さんには気の毒でなりません。 
しかし、選挙と絡んでこれを利用しているとしか思えないような報道をしているテレビ局も

ありますが、読者は如何思われますか？ 
③ 日米地位協定 

簡単に言うと日本の警察などが犯罪を犯したアメリカ軍兵士を捜査するためには逮捕などに

よってその人物の身柄確保をしなければならない場合があります。その場合は日本と米軍が

「相互に援助しなければならない」としか定められておらず日本の警察が直ちに逮捕…とい

う訳にはいかないのです。 
一番の問題は「犯罪を犯した米軍兵士の日本への身柄引き渡しは検察による起訴が行われた

後」と定められています。そのため米軍兵士の犯罪に対し日本側の捜査が満足にできず、そ

れが米軍兵士による基地周辺の人々への犯罪が後を絶たない原因なのではないかという批判

が、特に沖縄の人々を中心として行われてきたのです。 
このような地位協定はＮＡＴＯ(北大西洋条約機構)との協定でも「起訴後引き渡し」となって

います。ドイツの場合「刑確定後引き渡し」尚一層悪い条件です。 
しかし可笑しいですね…このような独立国をバカにしたような協定、一刻も早く改正すべき

です。日本を守ってくれている弱みもある…難しい案件です。 

④原発は果たして安全であるか 

  福島の原発事故のその後はどうなっているのか？ 

  事故周辺は現在も誰も住めない状況で、これからも住めないでしょう。これにも増して原発廃  

  棄物の処理さえ出来る所も処理する方法もありません。しかも原発に爆弾を落としたら原爆に

変わる事は明らかです。電気料金が高くなるから原発なんて言っていられませんね。 

  与党は原発を推進したい…野党は…というと、福島原発事故の溶融(メルトダウン)を東電に指

示したという…こんな党に任せられますか!? 論外ですね。 

④ 野党がいう戦争法(安全保障法及び関連法) 

  野党４党が共闘だという…こんな中で共産党の藤野保史氏が防衛費を「人を殺すための予算」

発言、これに対して民進党枝野幹事長「自衛官や関係者に不快感を与える発言だ」と指摘。九

州の災害でどれだけ人を助けたか…民主党時代の福島原発にどれだけ自衛隊が活躍したか…

バカじゃないの!? 

  今度の選挙で共産と民進、生活、社民が共闘、共産党の本質を分かれば怖い…誰の為の政治な

のか!? 政治というものを正しく導いてくれる党を選ぶべきですね。 

⑤ 経済を復旧させてくれる人 

  世界経済は英国のＥＵ離脱、円高など非常に厳しいものがありますが、何とか経済を浮揚させ

てくれる事が私達を豊かにしてくれます。 

  自民党は「デフレ脱却」を掲げていますが、果たしてこれが出来るのでしょうか!? かと言っ

て他の政党に任せられるのかは疑問です。地方の中小企業が「景気が上向いたね」と実感出来

るような政党はドコでしょう…正直見当たりませんね。 

 与党はアベノミクス道半ば、これを実感させられるようにする、野党は経済政策が失敗だ

といい、こうしたら良いという中身がない…批判するばかりじゃ経済政策なんて出来やしな

いよ!! 

 

面白サイト) 

 投票するつもりで一度試してみては!? 

 政党との相性診断サイト   http://senkyo.yahoo.co.jp/match/party/ 

 



    タックス・ヘイヴンタックス・ヘイヴンタックス・ヘイヴンタックス・ヘイヴン    

 前月号でも書きましたが、タックス・ヘイヴン(租税回避地、低課税地域)は、かつての覇権国家

であった英国の主要産業である金融を支える仕組みの一つでした。その中心地「シティ」とは正式

に「シティ・オブ・ロンドン・コーポレーション」と言い、コーポレーションとは 1000 年も前か

ら存在している 100 を超えるギルド(同業組合)の共同体という事です。 

 少し古い 2008 年のデータで恐縮ですが、シティは国際的な株取引の半分、店頭デリバティブ取

引の 45％近く、ユーロ債取引の 70％、国際通貨取引の 35％、国際的な新規株式公開の 55％を占め、

猫の額のような小さな街がグローバル金融のハブとして圧倒的な強さを誇っているのです。この強

さはアジアと米の中間にあるという地理的優位性、タックス・ヘイヴンのグローバルネットワーク

であり、保険や銀行などの中心地です。コーポレーションという名前は会社ではなくギルドの集合

体であることを示しているのです。 

 この「シティ」はイギリスの国内自治領であり、一種の治外法権的な地域です。シティは金融街

ですが英国の中にあるもう一つの国家で、英国政府、議会、王室はシティの下部組織で、シティは

英国枢密委員と英国女王を通じて英国を支配しています。シティの利権とは、世界最大の銀行トッ

プ(ロスチャイルドなど)とヨーロッパ貴族達が世襲により評議会を作り、世界の運営に関わる事を

決定しています。 

 ロンドンには 2人の市長がいます。一人は大ロンドン市の市長とシティ・オブ・ロンドン市長で

す。この市長は名誉職になり 1年交代、女王でもシティに入る際にはシティの市長の許可がいるの

です。 

今でも英国の金融センターはシティですが、これはかつての大英帝国が数多くの植民地や自治領

を支配するためにシティは国内だけでなく現地に金融会社を設立し、英国人の資産管理や税務管理

をしていました。これらの現地で税金を納めれば本国(英国)で納める必要がないという仕組みを作

る事により各地での商業・金融を発展させました。また税率を下げる事で世界各地から企業進出を

促すというシステムを作りあげたのです。 

 例えば、香港ではＨＳＢＣ(香港上海銀行)、チャータード銀行(現スタンダードチャータード銀

行)がそうであり、余談ですがＨＳＢＣはロンドンに本拠を置く世界最大級の銀行金融グループで

あの有名な麻薬王でユダヤ人のサッスーン一族らが創立者なのです。 

 この組織、システムは古く 1066 年頃に金融の専門家でありユダヤ人であるロスチャイルドを連

れてきた(当時ユダヤ人はお金を扱う事から蔑まれていた)ことらしいです。当時のウィリアム王が

シティはギルドの代表者が選ぶロード・メイヤー(市長)の下に自治権を与えました。このようにし

てオフショアのモデルが出来たのです。 

 ユダヤが世界の金融を支配している事がわかりますね。 

 

参考) 

 オフショア…簡単に言うと、所謂タックス・ヘイヴンと呼ばれる地域の事です。お金を集めビジ

ネスを引き寄せる為に税金や他の面で他の国や地域より有利な設定がされている地域です。 

 日本に一番近いところでは香港がこれにあたりますが、課税がないか、非常に低いか、利子課税

が全くない所も多いのです。 

 

 

 

アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。アジアに関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。    

投稿先：投稿先：投稿先：投稿先：info@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jpinfo@ibia.or.jp 

 



        

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

ニュース拾い読みニュース拾い読みニュース拾い読みニュース拾い読み    

～米中合弁高速鉄道頓挫～ 

 中国が米国で手掛ける初の高速鉄道として注目された米西部のネバダ州ラスベガスと、カリフォ

ルニア州ロサンゼルスを結ぶ全長 370km の高速鉄道の建設計画について、米側の事業者が中国企業

連合との合弁を解消し頓挫した事が分かりました。 

 今年 9月に着工予定で、昨年 9月習近平訪米前に米エクスプレス・ウエスト社と中国国有企業「中

国鉄路総公司」が率いる中国企業連合の合弁事業として推進する事で合意していました。 

 

～中国海軍フリーゲート艦沖縄に～ 

 中国海軍のフリーゲート艦が 6月 9日、沖縄県尖閣諸島周辺の接続水域に初めて侵入しました。

これまで尖閣周辺に姿を見せていた中華人民共和国(ＰＲＣ)の船は、中国海警局という日本の海上

保安庁のような警察組織の公船でした。この公船は昨年末から海軍のフリーゲート艦を改造した機

関砲搭載の船になり日本への挑発をエスカレートさせていましたが、遂に中国軍艦そのものが登場

し脅威のレベルは更に上がりました。これに対し翁長雄志沖縄県知事は沈黙…。 

 尖閣諸島は魚釣島、北小島、南小島、久場島、大正島、沖の北岩、沖の南岩、飛瀬などで構成さ

れていますが、ここの所在地は沖縄県石垣市登野城に所在します。 

 誰も戦争をしたくない、基地も要らない、しかし領土を守れなくて国が成り立つか!!馬鹿者!! 

 

東京都知事東京都知事東京都知事東京都知事    

    

  

  

政治資金流用問題などの責任を取り、東京都の舛添要一知事が 6 月 21 日付で辞職しました。 

 舛添氏は 20 日午後、無言のまま公用車に乗り込み都庁を後にしました。花束贈呈などのセレモ

ニーもなく知事の車を見送ったのは知事補佐官ら幹部数人。この日、舛添氏は午前 10 時前に登庁

し残務処理などをしていたというが…退職金 2195 万円が支払われます。 

 韓国人学校の都有地貸出問題は、舛添氏が 2014 年 7 月に訪韓し朴大統領と会談した際に依頼さ

れ、満面の笑みで握手した舛添氏は「全力で対応したい」と即答し物件探しに躍起になりましたが

…この問題、後の知事はどうするのでしょうか!? まさに負の遺産ですね。 
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鳩山由紀夫元首相鳩山由紀夫元首相鳩山由紀夫元首相鳩山由紀夫元首相    

 またまたやってくれますな!! 

 今度はアジアインフラ投資銀行の顧問委員だって!! 

 日本はＡＩＩＢの競争相手ともいわれる「アジア開発銀行(ＡＤＢ)」を米国と共に主導する立場

であり、ＡＩＩＢの参加を見送っていました。日米などの要職経験者を招聘する事で日米が参加し

ない中で国際的信認を高める狙いが挙げられます。 

 またまた、こうした状況で飛び出した鳩山氏のスタンドプレーを巡っては政治家や有識者からも

「身勝手な行動は慎んで欲しい」「国益を損なう」などと厳しい批判が出ています。 

 鳩山氏が就任するのは「国際諮問委員会」の委員で、ＡＩＩＢの金立群(ジン・リーチュン)総裁

らに第三者の立場で助言する機関で、首相経験者など 10 人程度で構成する見通しとなっています。 

 訳が分かりませんね…宇宙人か何か知りませんがバカも休み休みにして頂きたい!! 

 人騒がせにも程がある…誰が総理になんかさせたのだ!! 

 

実習生実習生実習生実習生    
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続々来日している実習生。 

 外国人実習生 55 期生が中国山東省からやってきたところ

です。全員子供を本国に残しての来日で本当に偉いね…頑張

っているね！ 

 こういうファイト!! …今の日本に欠けているのでは!? 

 彼らはお金もさる事ながら、日本の良い習慣や知識を頭に

入れたいと必死です。 

 実習として新しく「自動車整備業」も追加されました。 

 


